

El pasado 18 de marzo se hizo público el acuerdo del Gobierno español y la monarquía de Marruecos, por el cual se viene a reconocer de facto la ocupación del Sáhara Occidental a través del “otorgamiento” de un estatus autonómico al pueblo saharauí. Una vez más el Gobierno de España lejos de apoyar el legítimo derecho a decidir de los y las habitantes de este pueblo ocupado, haciendo caso omiso del respeto a la Legalidad internacional, a los compromisos históricos, morales y emocionales con un pueblo como el saharauí.

Por todo ello, los sindicatos presentes en los Encuentros Sindicales Soberanistas;

- Demandamos al estado español que resctifique este nuevo error, y que una vez por todas el estado español asuma su responsabilidad que no desaparece con el tiempo
- Denunciamos la aceptación de la soberanía marroquí sobre el Sáhara Occidental por parte del Gobierno del Estado Español y exigimos una inmediata rectificación.
- Denunciamos la sistemática violación de los derechos humanos en el Sáhara Occidental por parte de Marruecos. Demandamos a la comunidad internacional, que deje de mirar para otro lado y busque una solución democrática a la colonización del Sáhara Occidental por parte de Marruecos; una solución que pasa inequívocamente por el ejercicio del derecho de auto-determinación del pueblo de Sáhara.
- Por todo ello, declaramos nuestro apoyo al derecho de auto-determinación del Sáhara Occidental, exigiendo la celebración de un referéndum que de la palabra al pueblo Saharaui y acabe con la ocupación ilegal del Sáhara por parte de Marruecos.